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Hebreus 1:1-4 
Havendo Deus, outrora, falado, muitas vezes e de muitas maneiras, aos pais, pelos 
profetas, nestes últimos dias, nos falou pelo Filho, a Quem constituiu herdeiro de todas as 
coisas, pelo qual também fez o universo. Ele, que é o resplendor da glória e a expressão 
exata do Seu Ser, sustentando todas as coisas pela Palavra do Seu poder, depois de ter 
feito a purificação dos pecados, e assentou-Se à direita da Majestade, nas alturas, tendo-
Se tornado tão superior aos anjos quanto herdou mais excelente nome do que eles. 
 
Em nosso último estudo, mencionamos o ensino bíblico acerca de Deus ter feito de Seu 
Filho Senhor e Cristo, e vimos na ocasião que isso era uma referência à Deidade estar 
habitando corporalmente em plenitude na carne de Seu Filho. O Filho de Deus esteve aqui 
como um representante de Deus, uma imagem visível do Deus invisível, de forma que hoje 
ninguém pode conhecer ao Pai se não for por Ele, e ninguém pode chegar até Deus se não 
for por meio de Seu Filho, isso porque Deus fez de Jesus Cristo o Seu único mediador 
entre Ele e a raça humana. 
 
1 Timóteo 2:5 
Porquanto há um só Deus e um só Mediador entre Deus e os homens, Cristo Jesus, 
Homem. 
 
Jesus não é o próprio Deus único, mas é o Homem que Deus gerou para criar um canal de 
comunicação entre Ele e o pecador. E é por isso que hoje Deus O colocou à Sua mão 
direita nos Céus para servir de intercessor e Sumo Sacerdote sobre nossas confissões. 
 
Hebreus 8:1-2 
Ora, o essencial das coisas que temos dito é que possuímos tal Sumo Sacerdote, que Se 
assentou à destra do trono da Majestade nos céus, como ministro do santuário e do 
verdadeiro tabernáculo que o Senhor erigiu, não o homem. 
 

O Homem Jesus é o Único Mediador 
 
Então Cristo está sentado à mão direita de Deus ouvindo nossas confissões e intercedendo 
a Deus em nosso favor como nosso medianeiro. 
 
O Fundo Clama ao Fundo (15/04/1956) § 54  
Seu corpo físico literal se assenta à destra de Deus Pai no trono de Deus no céu, 
como um Mediador ou uma Oferta, um Sacrifício. E não há outro mediador entre Deus e 
o homem, a não ser esse Homem, Jesus Cristo. Você entende isso? Nenhum outro 
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mediador, nenhum santo, nada mais, nenhum homem, não, ninguém além do próprio Jesus 
Cristo. Ele é o Mediador entre Deus e os homens. A Bíblia disse assim. 
 
Simeão e Ana (11/02/1959) § 28 
Você conhece essa história, como a Bíblia disse que Jesus Cristo, neste momento, é um 
Sumo Sacerdote. Ele é o único Sumo Sacerdote, o único Mediador entre Deus e o 
homem. Está correto. E Ele está sentado à direita de Deus fazendo intercessões. E Ele é 
um Sumo Sacerdote que pode ser tocado pelo sentimento de nossas enfermidades. A 
Bíblia disse, no livro de Hebreus... 
 
Como Fui Com Moisés (03/05/1951) § 14 
Deus está sob a obrigação, ou Jesus Cristo está – sentado à mão direita do Pai para 
aceitar você; pois Ele está assentado ali como o Sumo Sacerdote de sua confissão para 
fazer valer diante do Pai qualquer coisa por que Ele morreu, que você está confessando 
que Ele fez. Aí está você. 
 
Foi exatamente isso que Jesus disse que faria depois que ascendesse aos Céus. 
 
Lucas 22:67-70 
Se Tu és o Cristo, dize-nos. Então, Jesus lhes respondeu: Se vo-lo disser, não o 
acreditareis; também, se vos perguntar, de nenhum modo Me respondereis. Desde agora, 
estará sentado o Filho do Homem à direita do Todo-Poderoso Deus. (Jesus nunca 
disse que Ele era o próprio Deus, mas Ele foi aquele Logos que estava com Deus no 
princípio e que agora volta para Deus) Então, disseram todos: Logo, Tu és o Filho de 
Deus? E Ele lhes respondeu: Vós dizeis que Eu sou. 
 
O autor de Hebreus diz que Deus assentou o Seu Filho à Sua destra como um Sumo 
Sacerdote, e lá Ele ficará até que todas as coisas Lhe estejam sujeitas. 
 
Hebreus 10:12-13 
Jesus, porém, tendo oferecido, para sempre, um único sacrifício pelos pecados, assentou-
Se à destra de Deus, aguardando, daí em diante, até que os Seus inimigos sejam postos 
por estrado dos Seus pés. 
 

O Pai Conversava Com o Filho 
 
Isso foi para cumprir com uma Escritura profética escrita aproximadamente mil anos antes 
do nascimento virginal de Cristo, que mencionava esse evento, muito antes de acontecer. 
 
Salmo 110:1-2 
Disse o Senhor ao meu senhor: Assenta-te à Minha direita, até que Eu ponha os Teus 
inimigos debaixo dos Teus pés. O Senhor enviará de Sião o cetro do Seu poder, dizendo: 
Domina entre os Teus inimigos. 
 
Irineu mencionou esse Salmo em seus estudos como uma comprovação de que Deus 
conversava com o Seu Filho e que tinha feito promessas para Ele. 
 
Irineu - Demonstração da Pregação Apostólica – Capítulo 49 
É, portanto, evidente que a promessa feita ao Ungido de reinar sobre toda a terra se refere 
ao Filho de Deus, que o próprio Davi reconhece como seu Senhor: “Disse o Senhor ao meu 
Senhor: senta-Te à Minha direita...”, como já nos referimos. Com efeito, isso significa 
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que o Pai conversava com o Filho, como acima demonstramos a propósito de Isaías, que 
dizia: “Assim fala o Senhor ao Ungido, meu Senhor: As nações lhe obedeçam”. Idêntica 
promessa aparece em ambos os profetas: “Ele será rei”. Consequentemente, a uma só e 
mesma Pessoa são dirigidas as palavras de Deus, ou seja, a Cristo, o Filho de Deus. 
 
Irineu Contra as Heresias - Livro III – Capítulo 6  
Portanto, nem o Senhor, nem o Espírito Santo, nem os apóstolos, nunca chamaram Deus, 
no sentido próprio do termo, senão ao verdadeiro Deus; como também nunca chamaram 
de Senhor a ninguém, de maneira própria, a não ser a Deus Pai que domina sobre todas as 
coisas e a seu Filho que recebeu do Pai o domínio sobre toda a criação. Com efeito, assim 
está escrito: “Disse o Senhor ao meu Senhor: senta-Te à Minha direita até que ponha 
os Teus inimigos como escabelo dos Teus pés”. Aqui o Pai é apresentado falando 
com Seu Filho ao qual dá em herança as nações e lhe submete todos os inimigos. 
Justamente, portanto, o Espírito Santo chamou o Pai e o Filho com o nome de “Senhor” 
porque efetivamente o são. 
 
Quando Deus ressuscitou Seu Filho unigênito, Ele O ascendeu e O colocou a assentar-Se 
em Seu trono por causa da grande vitória no Calvário. 
 
O Poderoso Conquistador (10/01/1958) § 23  
Os Anjos cantavam e louvavam a Estrela da manhã enquanto ela Se movia pela rua como 
o poderoso Conquistador que havia vencido os pecados do mundo e que havia trazido os 
justos triunfantemente. Lá embaixo através da cidade eles foram, até chegarem ao trono. 
Lá no trono Se assenta o poderoso Jeová. (Deus) E quando Jesus veio ao trono, 
(Jesus não é o próprio Jeová para o irmão Branham, mas está indo agora de encontro a 
Jeová) caiu de joelhos (Jesus adorou Jeová) e disse: “Pai, concluí aquela obra que Me 
deste para fazer. Eu paguei a dívida pelo pecado. Tenho tanto as chaves da morte como 
do inferno, e o Teu inimigo está derrotado. E estes são os que esperaram pacientemente 
por esta hora”. E eu posso ver o Pai, quando Ele disse: “Suba até aqui no Meu trono, 
Meu Filho, e Se assente aqui até que Eu faça de todos os inimigos o escabelo dos Teus 
pés”. Lá Ele Se assenta, o poderoso Conquistador. 
 
Aquele que foi manifestado em carne, ao subir aos Céus, foi recebido em grande glória por 
ter sido um Filho perfeito, piedoso, humilde e obediente a Deus até a Sua morte, razão pela 
qual, Ele foi achado digno de tomar o livro das mãos de Deus, Seu Pai. 
 

A Mão Direita de Poder 
 
Agora, o irmão Branham tratou de explicar que as Escrituras que dizem que Deus colocou 
Seu Filho para sentar-Se à Sua direita, não é necessariamente no sentido literal, mas trata-
se de uma afirmação de empoderamento e autoridade que Deus constituiu ao Seu Filho. 
 
Então Jesus Chegou e Chamou (17/04/1964) § 87 
A Bíblia não diz que “Ele está sentado à mão direita da Majestade”? O que é a mão direita? 
Não uma mão como de homem, a minha. É o poder, a mão direita de poder. Ele é Deus 
conosco, Deus em nós. Deus aqui agora. A mão direita, o sempre vivo Presente, bem aqui. 
Quando precisar de Deus, você não tem que ir ao Céu. Ele está bem aqui com você. A 
mão direita do poder de Sua Majestade, sentado aqui, pronto para fazer intercessões 
baseado na sua confissão, esperando ser invocado. 
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Então esta frase é usada para expressar a intimidade que Cristo tinha com o poder e a 
autoridade de Deus. Cristo compartilha exatamente do mesmo poder e autoridade que o 
Pai. E isso confirma o que o próprio Senhor Jesus disse aos Seus apóstolos após ter 
ressuscitado. 
 
Mateus 28:18 
Jesus, aproximando-Se, falou-lhes, dizendo: “Toda a autoridade Me foi dada no Céu e na 
terra. 
 
Novamente dizemos que se foi dado a Ele, é porque até então Ele não possuía, pois como 
alguém pode receber algo que já se tem? Como, por exemplo, os membros da igreja de 
Francisco Morato-SP poderiam fazer de mim seu pastor, se eu já o sou? Alguns teólogos 
dizem que o que Jesus estava dizendo é que agora que Ele havia sido ressuscitado, não 
estava mais sujeito ao Seu corpo de carne humana e que agora teria voltado a ser divino 
como era antes. Que tolice! Ele já era plenamente divino mesmo em carne humana, porque 
Deus estava Nele. 
 
Mas o que Jesus estava falando aqui era dos resultados de Sua adoção. Embora fosse 
Filho, Ele precisou ser provado, e Ele passou na prova, e isso lhe conferiu uma autoridade 
que embora ainda não tivesse, estava sendo reservado para receber no tempo apropriado. 
E o que foi que Jesus fez para merecer a autoridade que o Seu Deus e Pai Lhe deu? Ele 
comprou com o Seu Sangue almas para Deus, e isso Lhe permitiu tomar o livro e abrir os 
seus Sete Selos. 
 
Apocalipse 5:9-12 
E entoavam novo cântico, dizendo: Digno és de tomar o livro e de abrir-lhe os selos, porque 
foste morto e com o Teu Sangue compraste para Deus os que procedem de toda 
tribo, língua, povo e nação  e para o nosso Deus os constituíste reino e sacerdotes; e 
reinarão sobre a terra. Vi e ouvi uma voz de muitos anjos ao redor do trono, dos seres 
viventes e dos anciãos, cujo número era de milhões de milhões e milhares de milhares, 
proclamando em grande voz: Digno é o Cordeiro que foi morto de receber o poder, e 
riqueza, e sabedoria, e força, e honra, e glória, e louvor. 
 
Mas realmente, a expressão “sentado à destra de Deus” não é uma expressão literal. 
Quando o Jesus ressuscitado estava com os discípulos, Ele estava ali como Senhor e 
Cristo, Alguém como sendo o braço direito de Deus. 
 
Sob a Tua Palavra, Senhor (21/02/1954) § 31  
Mas vamos pegar esta tarde: “Em Tua Palavra, Senhor, vou lançar a rede agora. Eu vou 
crer agora. Vou resolver isso. Vou resolver isso de uma vez para sempre. Agora Ele... Eu 
sei, Jesus, que Tu estás assentado à mão direita do Pai, como um Sumo Sacerdote”. 
 
Ou seja: “Tu estás aqui Senhor com a autoridade e poder que o nosso Deus Lhe deu”. 
 

Jesus é o Braço Direito de Deus 
 
Então, dizer que Jesus está à mão direita de Deus seria o mesmo que dizer também que 
Ele é o Seu braço direito. Uma boa maneira de compreendermos isso é de apenas 
entender o tipo entre José e o faraó egípcio. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) §§ 170-171 
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Então ele foi levado perante o Faraó e interpretou o sonho, e ele foi feito o braço direito 
de Faraó, ninguém poderia ver o Faraó sem vir a José. E um tipo perfeito de Jesus, 
assentado à mão direita de Deus, e ninguém vem a Deus exceto por Cristo. Exatamente o 
tipo perfeito ali. 
 
José não estava literalmente sentado do lado direito do faraó, mas ele exercia uma 
autoridade muito semelhante a que ele tinha por onde quer que andasse, porque o faraó 
lhe conferiu isso. José era o seu representante. O faraó compartilhava todos os seus 
planos e intenções para José porque confiava nele como sendo o seu braço direito, e este 
depois os tornava conhecido para os demais súditos. Assim é como William Branham 
apresentou Jesus Cristo com essa tipologia: Ele sempre foi o braço direito de Deus. 
 
E não podemos esquecer que como Cristo assumiu o lugar do pecador, ao ressuscitá-Lo 
para colocar à Sua mão direita, Deus colocou todos nós lá. Toda a Igreja está à mão direita 
de Deus, e toda a Noiva de Cristo é o Seu braço direito aqui na terra também, pois somos 
Seus representantes. Nossas mãos são as Suas mãos, e nossas vidas são a Sua Vida 
vivendo em nós. Então, assim como Jesus é o braço direito de Deus, nós somos aqui na 
terra o braço direito de Cristo. 
 
Senhores, Gostaríamos de Ver a Jesus (26/02/1957) § 56 
Quando Ele esteve aqui, Ele era um Ramo também, de Deus. Deus estava Nele. Mas 
agora, Deus está em nós, e Ele é a videira e nós somos... O que a videira faz? Fornece 
energia para os ramos. É isso mesmo? E os galhos dão o fruto. Então Suas mãos... 
Nossas mãos são as Suas mãos. Nossos olhos são os Seus olhos. Nossa vida é a Sua 
vida. Ele coloca Sua Vida em nós. Nós vivemos a vida que Ele viveria se estivesse aqui na 
terra em uma forma física, enquanto o corpo está sentado à mão direita de Deus fazendo 
intercessões por nós o tempo todo. 
 
Então, enquanto Jesus está assentado no trono de Deus agora, o mesmo Deus na forma 
do Espírito Santo está aqui fazendo por meio da Igreja, a mesma obra que Ele fez por 
intermédio de Seu Filho, pois Ela é uma extensão de Seu próprio Corpo aqui na terra. 
 
E Seus Olhos Foram Abertos e Eles O Conheceram (21/04/1957) § 32 
E, amigos, estou muito feliz em saber, hoje, que eu verdadeiramente, com tudo o que há 
dentro de mim, creio que Jesus Cristo é o Filho de Deus. Ele foi concebido e nasceu, de 
nascimento imaculado. Ele sofreu sob Pôncio Pilatos; crucificado, morreu, sepultado, 
ressuscitou no terceiro dia; e subiu ao céu, e está sentado à direita de Sua Majestade. E 
o Espírito Santo está aqui realizando a mesma obra que fazia quando estava aqui na 
terra.  
 

Como os Demais Doutores Explicaram a Expressão “Sentado à Destra” 
 
Nós vimos como o irmão Branham interpretava essa expressão “sentado à mão direita de 
Deus”. Agora, vejamos como outros estudiosos interpretavam essa mesma expressão. 
 
Agostinho de Hipona tinha a opinião de que “estar sentado” significa “morar”. Ele também 
dizia que estar sentado à direita significa “felicidade”, que é o inverso de esquerda, que 
seria infelicidade. Agostinho também não cria que essa expressão pudesse ser interpretada 
literalmente, mas que tinha um simbolismo. Ele disse: 
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“Se quiséssemos compreender isso de modo material, deveríamos dizer que se Ele está 
assentado à mão direita do Pai, o Pai estará então à esquerda. É-nos lícito pensar que Eles 
se encontram assim? O Filho à direita, e o Pai à esquerda? Lá tudo é „à direita‟ porque não 
existe nenhuma infelicidade”. 
 
Também um famoso doutor certa vez disse o seguinte acerca dessas palavras:  
 
“Não supomos um lugar material quando falamos na direita do Pai. Pois, como poderia 
ocupar a direita, enquanto lugar, Aquele que é incircunscritível? Porque direita e esquerda, 
materialmente falando, são propriedades dos seres circunscritíveis. Por onde, o que 
entendemos pela direita do Pai é a glória e a honra da divindade”. 
 
Eu não tenho dúvidas de que um unicista não discordaria desse argumento. Porém, quem 
escreveu isso foi o doutor da igreja católica Tomás de Aquino. Como eu já disse várias 
vezes, os trinitários e unicistas possuem muita coisa em comum. 
 
O padre Stephen Bullivant, diretor do Centro Bento XVI para a Religião e Sociedade da 
Universidade de Saint Mary, na Inglaterra, disse que enquanto o Filho tem um corpo 
humano glorificado, o Pai seria incorpóreo. 
 
“Deus não tem mãos nem lados para que o Filho se sente literalmente ao Seu lado. Então, 
como muitas vezes ao tratarmos de questões religiosas, estamos falando aqui 
simbolicamente”. 
 
Ou seja, Stephen está sugerindo que Deus é incorpóreo e sem forma. Porém, se dissermos 
que Deus é incorpóreo no sentido de que Ele não habita e nem tem necessidade de um 
corpo físico, isso não significa que Deus seja um Ser amorfo, sem forma. Embora Deus 
seja Espírito, Ele tem uma forma. 
 

Deus Não é Amorfo 
 
Deus é o Espírito Santo, mas o Filho não é o Espírito Santo; Ele é um Ser Pessoal que o 
Seu Pai gerou. Como o Filho não é o Espírito Santo, Ele precisou de um corpo celestial ou 
teofânico para existir. Mas Deus não precisava de uma teofania para existir antes de gerar 
o Seu Filho. A primeira teofania que Deus usou foi a que Ele deu para o Seu Filho. Então, 
antes de gerar o Seu Filho, Deus não habitava em nenhuma teofania; porém, Ele existiu 
mesmo assim. Agora, nesse estado em que Deus estava só, Ele não possuía nenhum 
corpo, mas será que isso significava que Deus também não possuísse nenhuma forma? 
Deus tem uma forma! 
 
O Juiz e a Noiva (25/11/1982) § 72 – Lee Vayle 
Agora, eu não creio que Deus não seja uma Pessoa real. As pessoas têm uma ideia de 
que porque Deus é Espírito, Ele flutua em volta como um objeto amorfo. Ele não é um 
objeto amorfo, ou Deus jamais poderia ser definido. Ele pode ser definido, e Deus pode 
ser limitado porque Ele não é – mas Ele – nós não cremos em – em – em panteísmo. Ele é 
uma Pessoa verdadeira, mas Ele é Espírito. E aqui Ele estava sentado nesse trono, e 
Aquele que continha os atributos (o que significa que Ele era o Filho literal de Deus – um 
Homem), e Ele veio e tomou o livro, o que Ele certamente fez, então não há dois deuses, 
há um Deus. Nós temos uma teologia correta. 
 
A Semente de Discrepância Nº. 31 (14/04/1996) – Lee Vayle 
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Você não pode fazer de Deus um Espírito amorfo flutuando por aqui como uma nuvem 
para mim, Ele está atrás da nuvem. Porque a glória da Shekinah não é Deus, é a glória que 
acompanha a Presença Pessoal de Deus, assim como minhas roupas não são Lee Vayle, 
mas cobrem Lee Vayle. 
 
O Éden de Satanás Nº. 17 (08/04/1990) – Lee Vayle  
O irmão Branham disse que “Deus não tinha corpo”. Bem, do que ele estava falando? Não 
porque temos a mão direita e a esquerda, mas Deus certamente não é um pedaço 
amorfo de espírito que está flutuando preenchendo o universo. Ele é absolutamente 
definido e, embora Seu Espírito possa estar em todos os lugares no que diz respeito ao 
batismo com o Espírito Santo, Seu Espírito não pode estar em todos os lugares no que diz 
respeito à Sua própria Pessoa e não precisa estar porque Ele é onisciente e onipotente. 
 
Quem é Este Melquisedeque? Nº. 10 (04/09/1988) § 7 – Lee Vayle 
É por isso que Irineu disse: “Deus sendo um Salvador”, para Nele ser, Ele era; a tua mente 
se estremece, isso é simplesmente um fato que Deus não tem controle, mas que Deus é 
definido, Ele não é amorfo, Ele não é uma brisa, Ele não está em todos os lugares. Isso é 
um monte de estupidez. Deus é definido, Ele tem limites, Ele tem. 
 
Dizer que Deus não é amorfo e que Ele pode ser definido, significa que Ele possui 
características que serviram de modelo para as que Ele depois nos deu. Se temos olhos, 
orelhas, boca, pernas, pés, mãos e braços, é porque Deus também tem que ter tudo isso. 
Deus tem que ter uma forma definida, a qual é a mesma forma humana. Foi por essa razão 
que o irmão Branham disse que o primeiro Homem foi Deus mesmo. 
 
Atitude e Quem é Deus? (15/08/1950) § 20 
O primeiro Homem você não pode vê-Lo: Deus. (Ele não pode ser visto porque Ele é 
Espírito. Mas Ele é Homem porque possui a forma humana) O segundo Homem era um 
Halo. (O Filho de Deus) E agora Ele toma um terceiro homem (este é Adão, o homem 
espírito) e o faz como uma pequena nuvem branca, surgindo, nós podemos vê-lo; o 
Espírito Santo descendo. E ele é totalmente homem. 
 

Hebreus Capítulo Quatro (01/09/1957) § 230 
Era Deus um homem? Certamente. “Façamos o homem à Nossa imagem”. O que Deus 
era? A Teofania, um Corpo. 
 
Porém, essa teofania era de Seu Filho. Então as características humanas que temos 
devem ser as mesmas que Deus também possui. 
 
Deidade Nº. 1 (02/10/1999) § 41 – Lee Vayle  
Ouçam, o irmão Branham disse isso, e eu teria acreditado nisso de qualquer modo sem o 
irmão Branham dizê-lo – bem, algo disso de qualquer maneira – porque eu já tinha minha 
mente constituída, de que se o Deus Todo-Poderoso fosse assumir para Si Mesmo 
uma forma, a única forma que Ele poderia tomar para Si é exatamente a humana, 
porque Ele disse: “Tenho olhos, tenho orelhas; tenho uma boca; tenho orifícios 
nasais; tenho intestinos; tenho peito; tenho pernas; tenho pés; tenho costas”. Ele 
teria que ser um Homem. [A congregação diz: “Amém”, “Aleluia” – Trad.] De nenhuma 
outra maneira. E se Adão foi um filho Seu, e os genes estão corretos, eles absolutamente 
teriam que ser de um homem. E assim verificamos Deus assumindo para Si Mesmo esta 
forma aqui. 
 
Deidade Nº. 15 (02/09/2000) §§ 116-119 
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Agora, Ele é eterno, sim senhor, e Ele é imortal, Ele não pode se corromper. Agora, vamos 
apenas falar a respeito Deste. [O irmão Vayle faz uma pausa por 12 segundos – Trad.] 
...Agora, tudo bem, nós vamos ler aqui no “O Sepultamento” [(20/04/1957); § 49]: 
 
“E então, sem dúvida em minha mente, mas isso é o que Jesus tinha em Sua mente 
quando Ele esteve aqui na terra que era essa infalibilidade da Palavra eterna de Deus. 
Porque sabemos que Nele habitou corporalmente a plenitude da Divindade, a Divindade 
inteira estava Nele”. (Como disse o irmão Branham “Deus, mais Jesus Cristo, foi 
corporalmente a plenitude da Divindade”). “Ele foi ambos Pai, Filho e Espírito Santo, porém 
habitou na forma humana, a teofania de Deus, a grande imagem de Deus em que Ele criou 
o homem, depois o colocou na terra. Ele tinha um corpo. Deus não está sem um corpo. 
Deus tem um corpo, e ele se parece com um homem. Moisés o viu, outros o viram, e ele se 
parece com um homem”. 
 
Bem, Deus criou o homem à Sua imagem. Certo? Tudo bem, vamos falar sobre a 
imagem de Deus. Certo, em Gênesis 6:8 e 1 Pedro 3:12 temos: Deus tem olhos. Isaías 
66:1, Ele tem pés. Provérbios 28:9, Ele tem orelhas. Isaías 53:1, Ele tem braços. E em 
Isaías 49:16, Ele tem palmas. No Salmo 18:15 e Isaías 65:5, Ele tem narinas. Em 
Números 12:8, Ele tem boca. E em Isaías 42:1, Ele tem uma alma. Êxodo 33:20-23, Ele 
tem um rosto. (...) Eu tenho narinas. Tenho uma boca. Eu tenho palmas. Eu tenho mãos. 
Eu tenho pés. Deus tem um peito; eu tenho um peito. Deus tem entranhas; eu tenho 
entranhas. E outra coisa que eu quero dizer a você: Jesus Cristo foi a imagem de Deus. 
 
Isso parece tão óbvio, pois se Jesus é o Segundo Homem é porque Ele foi feito à imagem 
do Primeiro. 
 
Colossenses 1:12-17 

Ele (Deus) nos libertou do império das trevas e nos transportou para o reino do Filho (Jesus 
Cristo) do Seu amor, no qual (no Filho) temos a redenção, a remissão dos pecados. Ele 
(está falando do Filho) é a imagem do Deus invisível, o primogênito de toda a criação. 
 
O que Paulo está dizendo é que Jesus foi feito à imagem de Deus, porque a forma que 
Jesus tinha era a mesma forma invisível que Deus possui, e era assim que o irmão 
Branham também interpretava. 
 
Expressões (13/03/1962) § 35 
Então Ele enviou-nos à Sua imagem expressa na forma de Seu Filho. Deus enviou o 
Seu Filho na imagem expressa de Si mesmo, para declarar à raça humana que Ele 
pensou em nós. 
 
Então, Jesus foi feito à imagem de Seu Deus e Pai, e isso foi tanto em carne humana como 
na Sua teofania, antes mesmo da criação. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Nos Bastará (11/06/1953) § 65 

E quando Ele fez tudo o que parecia agradável e bom para Ele, agora Ele disse: “Façamos 
(plural) façamos o homem (plural) à Nossa própria imagem”. O que Ele era? Aí está um 
Ser sobrenatural. (Este que o irmão Branham se refere é Deus) Aí está Aquele que não 
podia ser visto. Deus o Pai nunca foi visto, nunca será visto. (Porque Deus é Espírito. 
Porém Ele tem uma forma...) Ele é todo o universo. E ali está Ele. E agora, aqui está o 
Filho, que é o Logos que saiu Dele, feito à Sua imagem, um Ser sobrenatural que saiu 
no princípio. 
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Preparação (11/11/1953) § 23  
Vamos dar e fazer uma pequena viagem mental esta noite, você e eu. E vamos voltar antes 
do – que houvesse até mesmo uma estrela no céu, antes que houvesse qualquer coisa. 
(Ou seja, antes que qualquer criação fosse feita) Sentado lá atrás na eternidade, Aquele 
era Deus. (Aqui Deus estava sentado sozinho. Ele ainda não havia gerado o Seu Filho. 
Porém, para que Ele estivesse sentado, Deus tinha que ter pernas, quadris e costas. Veja 
que para William Branham Deus tinha uma forma) E depois ao sair de Deus, ou Deus Se 
desvelando, vem o Logos, que era o Filho de Deus ou a Palavra de Deus. “No princípio 
era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. E a Palavra se fez 
carne e habitou entre nós”, o Logos. Agora observe, estamos vendo Deus Se desvelando. 
Depois Ele disse em Gênesis: “Façamos o homem à Nossa imagem”. Que tipo de 
homem ele era? Ele tinha que ser um homem espírito. 
 
Porém, Deus não pode ser visto. E não só isso: ninguém pode ver Deus e viver. Só o Filho 
podia ver Deus e a Sua forma. Por quê? Porque o Filho foi feito da mesma substância de 
Deus e ninguém mais. João quando teve a sua visão de Apocalipse na ilha de Patmos, diz 
ter visto a forma de Deus, mas com certeza não pôde ver Sua face. 
 
Apocalipse 5:1, 6-7 
Vi, na mão direita Daquele (Deus) que estava sentado no trono, um livro escrito por dentro 
e por fora, de todo selado com sete selos. (A Bíblia mostra algo que os doutores de Roma 
não conseguem aceitar, de que o Espírito Santo tem uma forma) ...Então, vi, no meio do 
trono e dos quatro seres viventes e entre os anciãos, de pé, um Cordeiro (Este é o Filho de 
Deus) como tendo sido morto. Ele tinha sete chifres, bem como sete olhos, que são os sete 
Espíritos de Deus enviados por toda a terra. Veio, pois, e tomou o livro da mão direita 
Daquele que estava sentado no trono. 
 
Ou seja, Jesus tomou o livro das mãos de Deus. Então Deus não é um Ser amorfo. 
 
Apocalipse Capítulo Cinco Nº. 2 (18/06/1961) § 135  
...E tão logo ele anunciou: “Quem é digno?”, ele estava anunciando a vinda do Parente 
Redentor. (Este Parente Redentor aqui é o Filho de Deus, que como disse o apóstolo 
Paulo, é o “primogênito entre muitos irmãos”, ou seja, nosso Irmão mais velho, portanto, 
parente. Agora observe:) E aqui estava Ele, um Cordeiro. (Ou seja, este é Cristo, o Filho 
de Deus) E o que Ele fez? Foi até o trono onde o Espírito de Deus estava, (Este NÃO É o 
Filho de Deus, mas o Pai de Cristo, Deus, que é o Espírito Santo) e tomou o Livro da 
mão direita Daquele que estava assentado sobre o trono. 
 
Ora, então o Espírito Santo tem mãos. E sendo assim, o Espírito Santo não é um Ser 
amorfo como ensinam os católicos. Deus tem uma forma. Então o irmão Lee Vayle estava 
certo. 
 
As Escrituras declaram que Deus possui uma mão direita, uma destra, com a qual exaltou 
e deu autoridade ao Seu Filho. 
 
Atos 2:33 
De sorte que, exaltado pela destra de Deus, e tendo recebido do Pai a promessa do 
Espírito Santo, derramou isto que vós agora vedes e ouvis.  
 
Atos 5:31 
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Deus com a Sua destra O elevou a Príncipe e Salvador, (Deus é a Majestade, porque 
Ele é o Rei Melquisedeque, enquanto que Jesus foi feito Príncipe, porque Ele é o Seu Filho 
sentado á destra da majestade de Melquisedeque) para dar a Israel o arrependimento e a 
remissão dos pecados. 
 
Então veja que embora o irmão Branham explicasse que há um simbolismo por trás 
daquela expressão bíblica do Filho estar sentado à mão direita de Deus, não significa que 
isso não pudesse acontecer literalmente, porque Deus não é amorfo. O Espírito Santo tem 
uma forma. Lembre-se que depois que o Filho tomou o livro das mãos do Espírito Santo, 
Ele foi adorado juntamente com Seu Deus. 
 
Apocalipse 5:13-14 
Então, ouvi que toda criatura que há no céu e sobre a terra, debaixo da terra e sobre o mar, 
e tudo o que neles há, estava dizendo: Àquele que está sentado no trono (Deus) e ao 
Cordeiro (Jesus Cristo. ou seja, “À Deus e ao Seu Filho...”), seja o louvor, e a honra, e a 
glória, e o domínio pelos séculos dos séculos. E os quatro seres viventes respondiam: 
Amém! Também os anciãos prostraram-se e adoraram. 
 
Embora a Escritura não diga se o Filho ficou à direita de Deus ou à Sua esquerda ou 
mesmo à Sua frente, o fato é que ambos estavam ali, e todos nos Céus adoraram a Deus e 
ao Seu Filho. E ainda que o Filho não estivesse literalmente sentado à mão direita de Deus 
– porque só existe um trono e o Seu Pai ainda estava ocupando-o – isso não impede de 
que o Filho pudesse estar ali de pé mesmo à destra da Majestade de Melquisedeque. 
Portanto, ao meu ver, essa Escritura derruba a tese do doutor católico de que Jesus nunca 
poderia literalmente estar à destra de Deus por Ele ser incircunscritível, porque se o livro 
era literal, a mão direita que antes o segurava também deveria ser. 
 
Depois disso, o irmão Branham disse que Aquele que estava sentado no trono desceu até 
à terra, enquanto que o Seu Filho sentou no trono do Seu Pai. 
 
Almas em Prisão Agora (10/11/1963) § 149  
E João olhou para ver um Leão, e o que ele encontrou? – um Cordeiro, e era um Cordeiro 
sangrento. Um Cordeiro que tinha sido morto. Quanto tempo? – desde a fundação do 
mundo. O Cordeiro saiu, foi até Aquele que tinha o Livro em Sua mão direita, e recebeu o 
Livro. Subiu no trono e Se sentou. Encerrado. Tinha acabado. Quando? – quando os 
selos foram abertos.  
 
Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) § 34  
João, olhando para ver um leão, ele viu o Cordeiro que tinha sido morto, um Cordeiro 
ensangüentado saiu e tomou o Livro, subiu num Trono e Se sentou.  
 
Então foi Deus Quem depois desceu até a terra, enquanto Seu Filho está no trono celestial 
fazendo intercessões pela Noiva como seu Sumo Sacerdote. O Cordeiro agora só sai do 
trono ou do santuário para pôr fim à intercessão e buscar a Sua Noiva quando todos os 
Selos estiverem cumpridos. E como vimos, Jesus somente pôde sentar no trono do Espírito 
Santo porque Deus O fez Senhor e Cristo e Lhe deu toda autoridade no céu e na terra. 
 
O irmão Lee Vayle soube resumir tudo isso que o irmão Branham ensinava em poucas 
palavras. 
 
Deidade Nº. 8 (05/03/2000) § 119 – Lee Vayle  
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Mas permita-me dizer-lhe francamente: o Filho foi colocado sobre o propiciatório atrás do 
trono, e quando foi anunciado para o Livro ser aberto da mão Daquele que está assentado 
no trono, que era o próprio Deus Todo-Poderoso com um arco-íris sobre a Sua cabeça, foi 
o Cordeiro que veio e tomou o Livro da mão Daquele que estava assentado no trono, 
(Duas pessoas estão ali) e Ele abriu o Livro, abriu os Selos, e o entregou de volta para 
Aquele que estava no trono. E o profeta nos disse por revelação que Aquele no trono saiu e 
desceu até aqui, e o Filho subiu ao trono. 
 
Como disse o irmão Lee Vayle, Deus tem uma alma, conforme as Escrituras, mas não 
pense que foi a Sua alma que desceu até o inferno, mas foi a do Seu Filho. 
 
A Igreja e Sua Condição (05/08/1956) § 8 
Enquanto estamos sentados aqui, vamos manter nossas mentes no maior sacrifício que a 
humanidade já foi dada a fazer, que foi Jesus Cristo quando Ele foi encarregado de vir à 
terra para morrer em nosso lugar. Não apenas isso, mas Sua alma desceu até o inferno e 
ficou lá por três dias e noites, e no terceiro dia Ele Se levantou, e agora subiu ao alto, 
sentado à mão direita de Deus, no Céu, fazendo intercessões sobre nossas confissões 
de Sua expiação e Sua graça que foi fornecida para nós. 
 

O Filho Está no Trono Intercedendo Pela Sua Igreja 
 
Então entenda que quando o irmão Branham disse que “sentar à mão direita” tem a ver 
com o poder e autoridade de Deus, ele não estaria com isso negando que o Seu Filho 
poderia literalmente estar ao lado de Seu Pai, seja à Sua direita ou esquerda, porque ele 
mesmo disse que quando Deus gerou o Seu Filho, Ele era como uma criança que podia 
brincar em frente ao Pai, correndo de um lado para o outro. Se Ele pôde fazer isso em Sua 
teofania, por que não poderia fazer o mesmo agora em Seu corpo físico glorificado? 
 
No entanto, Ele não faz porque não pudesse, mas porque Deus agora não está exatamente 
sentado em um trono. Ele está aqui com a Sua igreja, e ao mesmo tempo está com o Seu 
Filho que Se assenta agora em Seu trono. Agora o Filho está sentado com o Pai em Seu 
trono, porque embora Deus também esteja aqui entre nós, Ele é onipresente. 
 
Apocalipse 3:21 
Ao vencedor, dar-lhe-ei sentar-se Comigo no Meu trono, assim como também Eu venci e 
Me sentei com Meu Pai no Seu trono. 
 
1 Pedro 3:22 
O qual, depois de ir para o céu, está à destra de Deus, ficando-Lhe subordinados anjos, e 
potestades, e poderes. 
 
Colossenses 3:1-4 
Portanto, se fostes ressuscitados juntamente com Cristo, buscai as coisas lá do alto, onde 
Cristo vive, assentado à direita de Deus. Pensai nas coisas lá do alto, não nas que são 
aqui da terra; porque morrestes, e a vossa vida está oculta juntamente com Cristo, em 
Deus. Quando Cristo, que é a nossa vida, Se manifestar, então, vós também sereis 
manifestados com Ele, em glória. 
 
Hebreus 12:2 
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Olhando firmemente para o Autor e Consumador da fé, Jesus, o qual, em troca da alegria 
que Lhe estava proposta, suportou a cruz, não fazendo caso da ignomínia, e está 
assentado à destra do trono de Deus. 
 
Então hoje, enquanto a Parousia está aqui preparando uma Noiva para Cristo, Seu Filho 
está no trono celestial fazendo intercessões pela mesma. 
 
Os Resultados da Decisão (8/10/1955) § 28  
Salomão, tinha feito uma oração da fé sob um templo terreno, quanto mais você, sob a sua 
condição olharia além para o Trono Celestial, onde Jesus está assentado à mão direita 
de Deus, com Seu próprio Sangue fazendo intercessões sobre as suas confissões e 
te convidando a vir. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/07/1962) § 37  
Bem, você diz, ― mas Ele morreu. Sim, mas Ele ressuscitou novamente. Vê? Ele não está 
morto. Ele está vivo. Vê? Ele não está morto. Ele está vivo. Agora, Seu corpo físico (que 
é a carne) (É o que os unicistas chamam de a “natureza humana” do Filho, e que não é 
Deus) foi levado diante de Deus, assentado no trono de Deus. E o Espírito Santo (O que é 
o Espírito Santo? É o que os unicistas chamariam de a “natureza divina” de Jesus. Então o 
que está no trono não é Deus, porque a natureza humana não é Deus) voltou (o Espírito de 
Cristo) e vive na igreja. Você crê nisso, não é?  
 
Mas entenda que não é somente o Seu corpo que está assentado no trono de Deus, mas 
Sua alma e espírito também estão lá, junto a este corpo. É por isso que o irmão Branham 
disse que o Filho está lá, vivo; portanto, o que está lá no trono agora não é um corpo em 
estado de coma. E o Espírito Santo que havia ungido aquela carne voltou para a Coluna de 
Fogo para estar hoje com a Sua igreja. Hoje esse Espírito traz de volta à Igreja a mesma 
fé, vida, alma, pensamentos, desejos e vontades que estavam no Seu Filho, a fim de que a 
Igreja possa fazer as mesmas obras que Ele fez.  
 
Portanto, não é Deus Quem está assentado no trono do Pai, mas o Filho de Deus, o 
Homem, e que o irmão Branham disse que não é Deus. É claro que um unicista já não 
poderia concordar com o irmão Branham nesse ponto, porque eles dizem que Jesus é 
Deus o tempo todo. Isso tudo apenas serve para nos mostrar que a doutrina unicista não 
se encaixa com a teologia de William Branham. Os ministros da Mensagem que insistem 
em usar uma doutrina modalista para explicar o ensino de William Branham sobre a 
Divindade se defrontarão com uma série de incongruências.  
 
Presumindo (08/04/1962) § 79 [Sem tradução]  
Você crê que Jesus é o Filho de Deus, o Filho de Jeová? Você crê que Ele está vivo, e 
que Ele está agora assentado – assentado no trono de Deus, vivendo para sempre para 
fazer intercessões sobre a nossa profissão? 
 
Quem está assentado naquele trono agora não é Jeová, mas o Filho de Jeová, Aquele 
mesmo que o próprio irmão Branham disse que não era Deus. Lembre-se mais uma vez 
que o irmão Branham disse que o corpo do Homem Jesus não era a Deidade, e mesmo 
agora estando esse corpo no trono de Deus, continua não sendo a Deidade, mas o Sumo 
Sacerdote de Deus.  
 
Guiados Pelo Espírito (07/04/1959) § 45  
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Agora, Deus está em Sua Igreja reconciliando o mundo Consigo mesmo. Mas então, 
quando Jesus morreu para – fazer a expiação. Ele ressuscitou no terceiro dia, e Deus 
levantou esse Corpo e colocou-o à Sua destra na glória. Você crê nisso? Ele está 
assentado no trono de Deus, à destra do poder e majestade na glória. E então, quando 
fazemos confissões, então esse Corpo está lá como uma expiação perpétua. E quando 
confessamos que Ele fez alguma coisa, Ele é um Sumo Sacerdote lá para permanecer em 
nosso lugar, um sacrifício, um Sumo Sacerdote sacrificado, que está de pé na Presença 
de Deus com Seu próprio Sangue para fazer intercessões sobre nossa confissão.  
 
A Rainha de Sabá (19/01/1961) § 79  
Então o Seu corpo esta noite está assentado no trono de Deus. Nós cremos nisso, não 
cremos? Algum dia Ele retornará à Terra no Milênio, e se assentará no trono de Davi. Isso 
mesmo. Mas Ele está assentado no trono de Deus esta noite em glória, sempre 
vivendo para fazer intercessões. Mas o Seu Espírito está de volta aqui na igreja, e o Seu 
Espírito faz o mesmo...  
 
O Que Pensais Vós de Cristo (03/03/1957) § 37  
Nosso mais benévolo Pai, essas pessoas que levantaram a mão, eu creio com elas como 
um intercessor, um sacerdote terrenal para fazer intercessões a Jesus Cristo que está na 
Presença do Deus Todo-Poderoso, assentado no trono de Deus intercedendo.  
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/01/1957) § 39  
Agora, a Bíblia nos ensina que o Seu corpo está na glória, assentado à destra de Deus 
no trono de Deus. Mas ensina também que o Espírito Santo, que é o Espírito de Deus, 
está aqui na Terra, continuando a Sua obra, e Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente.  
 
O Pastor do Aprisco (03/04/1956) § 11  
E então nós conseguimos um memorial lá enquanto passamos, como Israel teve; 
assentado lá no esplendor da sua beleza no trono de Deus está o Senhor Jesus Cristo 
em um corpo físico que foi ressuscitado dentre os mortos como um memorial de que 
algum dia voltaremos para a pátria. Um dia Ele Se levantará desse trono, o trono de Seu 
Pai. Ele não está no Seu próprio trono; Ele está no trono do Pai. E Ele voltará, e o Seu 
trono será para tomar o trono de Davi na terra. Então, quando Ele retorna, levanta-Se, e 
nós... Ele Se levanta; Suas vestes caem ao redor Dele e volta para a terra, e eu digo que 
vai ser um momento maravilhoso.  
 
Elias (01/03/1955) § 52  
Deus levantou aquele Corpo, Assentado no trono de Deus hoje. Cristo não está no Seu 
trono certo; Ele está no trono de Deus agora nos céus. Mas quando Ele retornar, Ele virá 
ao trono de Davi, para o qual Ele é um herdeiro.  
 
A Quem Foi Revelado o Braço do Senhor (24/08/1950) § 33  
Então Deus matou o Cordeiro no Calvário. Você crê nisso? E Dele, Ele O rasgou. Ele tirou 
parte Disso, o corpo para a glória, assentou-o à destra da Majestade. Você crê? E o 
Espírito Santo, Ele enviou de volta ao povo. É isso mesmo?  
 
Jeová Jiré (26/03/1957) § 85  
No Calvário, Ele fez a aliança, não com os judeus, mas com o mundo inteiro. Ele levantou o 
Seu Filho, O rasgou, levou o Seu corpo para se assentar ali à destra da Majestade, 
enviou de volta o Espírito Santo para produzir a mesma Vida de Cristo aqui na igreja.  
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Um Testemunho no Mar (07/03/1964) § 176  
Bem, se Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, e o mesmo Sumo Sacerdote, Ele 
agiria da mesma maneira. Somente, Ele, Seu corpo está no... no Trono de Deus. 
Quantos sabem disso? [“Amém”] O corpo de Jesus está no Trono de Deus. Mas Ele usa o 
nosso corpo para Se manifestar, assim como Ele prometeu fazer. “As obras que Eu faço, 
vós também as fareis”. 
 
Jeová Jiré Nº. 2 (03/04/1964) § 291 
O corpo do Senhor Jesus está sentado à destra da Majestade; quando Ele vier, não haverá 
mais tempo, quando aquele corpo retornar à terra. Mas Seu Espírito está aqui, Sua Vida 
está dando evidência de que Ele está aqui. Vê? “Eu estarei convosco, mesmo em vós, até 
o fim do mundo”. 
 
Então, a diferença entre a posição que Cristo tinha antes da criação com agora, é que 
antes Ele atuava como o Arquiteto da criação de Deus, andando por todos os lados, como 
faria uma criança na sala de aula em frente ao professor. Mas agora, como tudo Lhe foi 
dado, Ele Se assenta como o Príncipe e Salvador. Ele está “sentado” no sentido de estar 
instalado em uma posição de suprema honra e autoridade, e de lá só sairá no dia em que 
Ele assumir a possessão que Ele resgatou para ser arrebatada com Ele nos Céus.  
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